

[Pour neuf personnes sur dix, un beau sourire est une carte de visite. ...](#) [\[Lire la suite\]](#)



- actualité
 - [économie](#)

[cet article en nouvelle orthographe](#)

La France redevient premier producteur mondial de vin

Rédaction en ligne

jeudi 26 novembre 2009, 15:22

Il faut rendre aux Français ce qui appartient aux Français. L'hexagone est redevenu en 2009 le premier producteur mondial de vin avec une production estimée à 45,7 millions d'hectolitres.



DR

La France est ainsi repassée devant son principal concurrent, l'Italie, qui avait pris la tête du classement en 2007. Pour 2009, la production de l'Italie est estimée à 45,5 millions d'hl, selon les chiffres de l'Organisation internationale de la vigne et du vin (OIV) publiés jeudi.

Au niveau mondial, la production devrait rester quasiment stable par rapport à 2008, mais la consommation pourrait continuer à chuter en raison de la crise mondiale, a annoncé Federico Castellucci, directeur général de l'OIV, lors d'un point presse.

En 2009, la production devrait être comprise entre 262,8 et 273,1 millions d'hl, soit une moyenne de 268 millions d'hl.

Après une baisse de la consommation en 2008 (245 millions d'hl), la tendance pourrait se poursuivre en 2009, a souligné M. Castellucci. L'estimation de l'OIV va de 241 à 251,5 millions d'hl.

(afp)

partager

- [facebook](#)
- [del.icio.us](#)
- [myspace](#)
- [windows live](#)
- [wikio](#)
- [twitter](#)

s'abonner

- [rss](#)
- [netvibes](#)
- [google reader](#)
- [yahoo](#)

■